

## 19. Classic-Gala Schwetzingen Oldtimer Stammtisch Brühl

Gespannt und erwartungsfroh auf die renommierte und alljährliche Classic- Gala, trafen wir uns am Donnerstag zum Aufbau an unserem angestammten Platz im Schwetzingen Schloss. Anhänger ausräumen, Zelte aufstellen und alles einräumen, ging uns wie immer flott von der Hand. Als unsere Zelte dann standen und fachmännisch befestigt waren, konnten wir zum gemütlichen Teil übergehen. Am nächsten Tag ging es genauso entspannt weiter, da viele der blitzblank geputzten alten Karossen erst am Freitag



ankamen. Am Samstag wurde bei sommerlichem Wetter der Park wieder voll mit Oldtimer-Enthusiasten, welche mindestens einmal oder wiederholt diesen sehenswerten Schauplatz von historischen Automobilen sehen wollten. Auch bei uns waren wieder viele Besucher und bei kühlen



Getränken gab es wieder reichlich Gesprächsstoff. In den langen Jahren wurden auch viele Kontakte geknüpft und Freundschaften geschlossen und man daher manchen Freund aus der Szene wieder getroffen hat, mit dem man sich dann wieder mal austauschen konnte. Da dieses Jahr Jubiläum für **60 Jahre Mercedes 230 SL Pagode** war, nutzten unsere Mitglieder die Gelegenheit, ihre Fahrzeuge an unserem Clubstand zu präsentieren, um sie für alle

Interessierten zugänglich zu machen. Das mittlerweile etablierte Weißwurst- Frühstück am Sonntag war erwartungsgemäß wieder gut besucht, was unsere „Servicekräfte“ Anna und Valentina hervorragend meisterten. Christian von MBIG ist am Samstag bei uns vorbeigekommen und Karlheinz hat ihn und seine Kollegen zum Weißwurstessen am Sonntag eingeladen, zu welchem dann auch Peter Formhals, der stellvertretende Vorsitzende von MBIG, mit Begleitung erschienen ist. Auch unsere Kuchentheke konnte sich sehen lassen und dafür ein großes Dankeschön an die Bäckerinnen. Es gibt nichts Schöneres als die Erinnerungen an vergangene Zeiten wieder aufleben zu lassen, denn es verbergen sich viele individuelle Geschichten hinter den Oldtimern

und ihren Besitzern. Unser Clubvorstand Karlheinz konnte so ein Ereignis aufleben lassen. Wie der Zufall so spielt, machte der Enkel des Erstbesitzers, ein Kaufmann aus Göppingen, Karlheinz ausfindig und so trafen sie sich am Sonntag an unserem Stand. Es ist schon spannendes Erlebnis, wenn man das Auto wiedersieht, das Opa damals gefahren hat. Wir haben dieses Wochenende wieder in entspannter Atmosphäre genossen und nehmen viele schöne Erinnerungen und Fotos mit nach Hause. Abends ging es leider wieder an den Abbau und ein großes Dankeschön an all die fleißigen Hände, die bei diesem Event wieder tatkräftig geholfen haben. Zu guter Letzt soll nicht unerwähnt bleiben, dass jeder Erfolg eine Geschichte hat und federführend für den Erfolg der Classic- Gala ist Johannes Hübner und sein Team, auch dafür vielen Dank für das Engagement.



Alte Liebe rostet nicht und daher hoffen wir, dass wir uns am

30. August bis 1. September 2024 wieder treffen werden.